

## Sanierungsarbeiten abgeschlossen

Nach dem Abschluss der Rodungsarbeiten und dem Ausfräsen der Wurzelstöcke vermittelt die Biotopfläche neben dem Naturschutzgebiet Gräbenwäldchesfeld zunächst den Eindruck eines hier erfolgten „Kahlschlages“. Mehrere besorgte Bürger haben bei uns nachgefragt, ob das denn alles seine Richtigkeit habe. Es hat sie, die Aktion war von der Stadt Obertshausen und der unteren Naturschutzbehörde des Kreises Offenbach beschlossen worden (siehe Bericht vom 18.09.2016: Wertvolles Biotop am Gräbenwäldchesfeld wird saniert).

Die wertvollen Pflanzengesellschaften haben jetzt wieder Raum und Licht und werden das Areal schnell wieder begrünen.

Fotos:  
P. Erlemann, 19.10.2016



Im Hintergrund ist der Ersatzlebensraum für Zauneidechsen zu sehen. Wenn der umgebende Folienzaun abgebaut ist, besteht hier eine zusammenhängende ca. 2,5 ha große Biotopfläche mit unterschiedlichsten Strukturen: Von der Streuobstwiese über Halbtrockenrasen und Großseggenbeständen bis zum Feuchtgebiet.

